

Le Trésor de Pieusse

Les investigations continuent à Pieusse en ce mois de mai 1963 dans l'espoir de découvrir le trésor laissé au XVIII^e siècle par Mgr Dillon fuyant les événements révolutionnaires.

Cette fois, les recherches sont menées par le maire de Pieusse, M. Mestres, bien décidé à mettre en avant les documents qu'il détient pour accréditer la réalité du trésor. C'est dans un profond puits que sont extraits des trésors ... archéologiques relate l'article du Midi-Libre du 7 mai 1963.

On retrouve encore dans l'intention du maire de créer un musée pour exposer les divers objets découverts un nouveau point commun avec le trésor de Rennes-le-Château.

Lire les précédents articles ici :

http://jhaldezos.free.fr/presetmagazines/images/Midi_Libre_du_25_01_1963_%20Pieusse.pdf

http://jhaldezos.free.fr/presetmagazines/images/Midi_Libre_du_27_01_1963.pdf

http://jhaldezos.free.fr/presetmagazines/images/ML_01_02_1963_Pieusse.pdf

http://jhaldezos.free.fr/presetmagazines/images/ML_13_02_1963_Pieusse.pdf

http://jhaldezos.free.fr/presetmagazines/images/M-L_14-02-1963_Pieusse_5.pdf

Le puits au « Trésor » livre d'intéressantes pièces qui seront exposées à l'ancien château des archevêques de Narbonne

M. Mestres, maire de Pieusse se flatte à juste raison d'un double baptême. Etant allé passer les vacances chez sa fille, institutrice du côté de Nancy, M. Mestres eut l'occasion de prendre le baptême de l'air. Le frère de son beau-fils, moniteur pilote de l'Aéro-Club lui fit faire un tour dans le ciel de la Lorraine.

C'est à Pieusse que M. Mestres a eu son deuxième baptême : le baptême de profondeur. Le puits du « Trésor » atteint maintenant plus de douze mètres de profondeur. Jamais M. Mestres n'était descendu aussi bas dans un puits.

Dans leur entreprise, MM. Mestres et Sarda comptent descendre plus bas encore. Ils n'arrêtent pas de creuser du moment qu'ils ne sont pas encore arrivés au fond du puits.

Si le « trésor » n'a pas encore montré un bout d'oreille en or, leurs efforts sont tout de même récompensés par d'intéressantes trouvailles.

MM. Mestres et Sarda ont remonté du fond du puits des verres finement ouvragés, des chaudrons de cuivre qui ne manquent point de cachet, un robinet, des plats magnifiquement décorés, un fragment de bénitier et toute une série de cruches en terre cuite. Toutes ces pièces de style moyen âge méritent d'être vues. Elles ont, comme dirait l'expression vulgaire, de la « gueule » par les formes des anses, des goulots et par leur patine, toutes ces pièces offrent un réel intérêt.

Or l'autre dimanche un car et des voitures particulières amenèrent à Pieusse une cinquantaine de personnes intéressées par cette affaire de « trésor ».

Ceci a donné l'idée à M. Mestres de constituer un musée. Il est très ingénieux et parviendra à réaliser quelque chose de bien.

Peut-être des armoires vitrées où il pourra aligner sur les rayons

toutes les trouvailles du puits au trésor ainsi que toutes les pièces archéologiques de Pieusse. En outre, pour opposer un formel démenti à tous ceux qui prétendent que Monseigneur Dillon n'est jamais venu à Pieusse, M. Mestres prépare un grand cadre dans lequel il affichera le plan de l'ancien château et une délibération faisant état des préparatifs des autorités locales pour recevoir précisément l'illustrissime Monseigneur Dillon.